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ACTA N° 30 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL 05 DE NOVIEMBRE DEL 2019 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del 3 

Cantón Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, 4 

Provincia de Chimborazo, hoy martes 05 de Noviembre del 2019, previa convocatoria del 5 

Señor Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado 6 

Municipal del cantón Guamote, se reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL 7 

CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO NAULA, MANUEL PUCULPALA Y 8 

JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo Fray, Procurador Síndico y 9 

Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG respectivamente,   10 

para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la convocatoria: 1. CONSTATACIÓN 11 
DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA 12 
Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 29 DE OCTUBRE DEL 2019. 3. 13 
CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN SEGUNDO DEBATE  LA REFORMA AL 14 
PRESUPUESTO 2019 PARA RECIBIR RECURSOS NO REEMBOLSABLES  Y RECURSOS 15 
REEMBOLSABLES  DEL BDE, PARA EL PRPOYECTO MEJORAMIENTO DEL SISTEMA 16 
DE AGUA POTABLE TORREPAMPALAN. 4. LECTURA DE COMUNICACIONES 5. 17 
ASUNTOS VARIOS 6. CLAUSURA  El mismo que es  aprobado por unanimidad. 18 

DESARROLLO. 1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  E INSTALACION DE LA 19 

SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE.- Por Secretaría se constata el Quórum 20 

reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: 21 

ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA, MANUEL 22 

PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  23 

para su instalación, El señor alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de 24 

concejo   siendo las 9h24 minutos, 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE 25 

ORDINARIA DEL 29  DE OCTUBRE DEL 2019. Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 26 

0116-C-GADMCG-2019,  RESUELVE: Aprobar el Acta ordinaria  del 29 de  octubre  del  27 
2019.  . 3. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN SEGUNDO DEBATE  LA REFORMA AL 28 
PRESUPUESTO 2019 PARA RECIBIR RECURSOS NO REEMBOLSABLES  Y RECURSOS 29 
REEMBOLSABLES  DEL BDE, PARA EL PRPOYECTO MEJORAMIENTO DEL SISTEMA 30 
DE AGUA POTABLE TORREPAMPALAN.  Concejal Tec. Oswaldo Naula: pido que aprueben 31 
esta reforma presupuestaria. Concejal Ángel Chuto: en verdad esta reforma tenemos que aprobar, 32 
lo más importante es que los proyectos se ejecuten por mi parte está aprobado, Concejal José 33 
Sayay: esperando que hayan pasado muy bien este feriado en lo referente creo que es muy 34 
importante el desarrollo de nuestro cantón, que quede claro que teníamos una conversación 35 
pendiente con la directiva de Torrepampalan.   Concejal Segundo Guashpa: gracias señor alcalde 36 
por sus deseos, apoyamos esta reforma y tenemos que tener un dialogo con la directiva de 37 
Torrepampalan, Vicealcalde Manuel Puculpala: apoyar al compañero que presentar las reformas y 38 
conversar si es posible o no con el compañero. Alcalde Delfín Quishpe: con constancia de los 39 
señores concejales queda aprobada en segundo debate la reforma al presupuesto del 2019 en cuanto 40 
al proyecto Torrepampalam referente a reembolsos de presupuestos.  Concejal Ángel Chuto: 41 
referente a esta reforma la gente piensa que el municipio paga esos 25% que tenemos que cancelar, 42 
por lo que debemos conversar con la gente y dialogar sobre este asunto. Alcalde Delfín Quishpe: 43 
próximamente la fijaremos una fecha para esta reunión y después para socializar.  Por unanimidad, 44 
Mediante Resolución Nro. 0117-C-GADMCG-2019,  RESUELVE: Aprobar en segundo y último 45 
debate la reforma al presupuesto 2019, para recibir recursos no reembolsables  y recursos 46 
reembolsables del BDE, para el proyecto mejoramiento del sistema de agua potable Torrepampalan. 47 
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Al amparo del artículo 57 del COOTAD, 4. LECTURA DE COMUNICACIONES 5. ASUNTOS 48 
VARIOS emiten un oficio del cabo Santiago Alarcón donde  expone sobre negaciones a 49 
asensos.  Dr. Gonzalo Fray: también llego a mi despacho con la documentación, es el bombero el 50 
cual se fue al curso de capacitación y no había aprobado por lo cual no  pueden ascenderle ya que 51 
no ha cumplido los requisitos que están establecidos en la ordenanza.  Entonces no podría el cuerpo 52 
de bomberos asenderearle.   Es conocimiento del comité administrativo. Concejal  Dr. José Sayay: 53 
él se encuentra sancionado y no cumple con los requisitos por lo cual no puede ascender ya que de 54 
obligación tiene que aprobar el curso pienso que él quiere armar caos para hacer quedar mal. 55 
Alcalde Delfín Quishpe: eso se entregara con un escrito y con el respectivo criterio jurídico, con 56 
esto quisiera poner a consideración poner en el cuerpo de bomberos personas de la parte rural. 57 
Concejal Dr. José Sayay: al respecto tendríamos que verificar si hay partida presupuestaria además 58 
es muy importante que kichwa hablantes se integren al cuerpo de bomberos, en caso de haber 59 
partida presupuestaria sería muy bueno llamar a concurso. Concejal Ángel Chuto: yo pido algún 60 
escrito que envié para que conozcan todos estos antecedentes, el cabo que está solicitando la 61 
información. Por otra parte la población se está multiplicando en base a ello buscar presupuesto y 62 
seria magnifico que personas jóvenes kichwas integren el equipo del cuerpo de bomberos.   Alcalde 63 
Delfín Quishpe: en qué estado se encuentran los nombramientos de las personas del cuerpo de 64 
bomberos.  Dr. Gonzalo Fray: lo que pasa que ellos son ya de carrera ya, lo que podríamos es 65 
hacer crear las partidas presupuestaria y tener vacantes para abrir el curso, mediante socio empleo. 66 
Alcalde Delfín Quishpe: mi idea era ya que  el cuerpo de bomberos es adscrita al municipio 67 
podíamos hacer un cambio por ejemplo que la secretaria del cuerpo de bomberos venga y envía a 68 
una de aquí más o menos, es decir es hacer un cambio. Dr. Gonzalo Fray: el cuerpo de bomberos 69 
es adscrita pero es autónomo. Alcalde Delfín Quishpe: en otro asunto recuerdo que el cuerpo de 70 
bomberos de colta raspaban la pared y pintaban el número del cuerpo de bomberos eso quisiera que 71 
el cuerpo de bomberos de Guamote pinte donde quizá haya pinturas de  movimientos políticos y 72 
encima de ello pinten el número del cuerpo de bomberos.  Dr. Gonzalo Fray: eso sí se puede hacer 73 
a través del comité de administración del cuerpo de bomberos ya que un concejal también integra 74 
ese comité. Del Gobierno Autónomo del cantón Guaranda: solicita una banda de gala para sus 75 
festividades el domingo 10 de noviembre del 2019.  Concejal Dr. José Sayay: Al colegio Velasco 76 
Ibarra, que puedan apoyar con este requerimiento. ASUNTOS VARIOS: Concejal Ángel Chuto: 77 
respecto a la reunión anterior del gabinete  quería pedir si es factible cada fin de mes ya que 78 
conocimos todas las novedades de cada departamento.  Concejal Dr. José Sayay: creo que es la 79 
única forma de llegar a conocer las actividades que están realizando  ya que muchas de las 80 
actividades no habíamos sabido, y nosotros de pronto en algún medio de comunicación poder 81 
informar.  Entonces el miércoles es decir mañana terminaríamos con todos. Por otra parte, había un 82 
rumor de que van a cambiar a la sub directora de compras públicas sin embargo en el informe que 83 
pudimos observar estaba al 100%, nos decían más bien la decisión había tomado otros jefes por 84 
acomodos personales. Por lo que como concejales estamos preocupados pedimos que cualquier 85 
trámite se haga trasparentemente. Eso de nuestra parte deberíamos cuidarnos todos mismos. Qué 86 
bien seria que la economista de compras públicas continúe en la administración. Concejal Oswaldo 87 
Naula: nosotros somos electo por el pueblo por ende todos debemos al pueblo, señor alcalde por 88 
favor no se deje manipular por ciertas personas,  ya que como concejales nosotros somos vigilantes, 89 
yo soy frontal no tengo ningún compromiso, hoy propongo señor alcalde pedimos los resultados de 90 
cada departamento y en caso de que no haya resultados por favor cambiar de técnicos.  Ya que hay 91 
gente que quiere trabajar y que demuestre resultados. Sabemos que hay grupos que políticamente 92 
están trabajando por detrás, en ese sentido queremos que haya resultados. En cebadas hay un puente 93 
que esta botado la gente me anda hablando diciendo  que hasta cuando van a realizar esta obra. 94 
Ahora señor alcalde yo pido que por favor  trabajemos. Concejal Ángel Chuto: de mi parte 95 
hablando de compras públicas yo no la conozco, había novedades que  venía un jubilado por lo por 96 
favor si es que tiene alguna falta comuniquémonos y diga gracias a la economista. Alcalde Delfín 97 
Quishpe: esta decisión de la señorita de compras públicas,  me da sentimiento y coraje ya que por 98 



3 
 

mínimas cosas que ella desconoce se caen los procesos. Son pequeñas cosas que van actualizándose 99 
todos los días, eso es que no ha dado paso.  Entonces que quede claro nadie ha dado tomando 100 
ninguna decisión.  Yo no me he comunicado con ningún director. La preocupación es mía ya que 101 
todos los procesos cayeron. Ella es el último problema. Concejal Dr. José Sayay: no podrá haber 102 
un Guamoteño   había un ing. Que era bien capacitado para ese puesto. Concejal Segundo 103 
Guashpa: no puedo defender ya que no la conozco pero si enviamos un documento en  el que 104 
respaldamos. Aquí en la administración hay que hacer trasparentemente. Por lo que quisiera que 105 
quede hasta que saquen las obras adelante.  Y si tenían alguna queja contra la economista  que  106 
hablen directamente en la reunión que teníamos. Sabemos que los jefes departamentales están 107 
trabajando cada quien por su lado.  Alcalde Delfín Quishpe: lo que pasa es que ya hemos tenidos 108 
suficiente prueba  la chica no da,  la que se va primerito es la de compras públicas después la de 109 
planificación ya que  yo ya puse fechas para que de algún resultado. Son cosas que toca actuar. Vice 110 
Alcalde Manuel Puculpala: no tenemos ejecutado ni una obra, si los señores funcionarios no 111 
responden tenemos la responsabilidad de actuar.  Concejal Oswaldo Naula: Señor alcalde una 112 
sugerencia no digamos que va salir ya que pueden dejar haciendo cosas que van afectar a nuestra 113 
administración. Alcalde Delfín Quishpe: eso es compañeros no da resultados la compañera de 114 
compras públicas. Concejal Dr. José Sayay: para subir necesita  que todo esté en orden  y de 115 
acuerdo a las normas ya establecidas. Concejal Oswaldo Naula: nosotros vamos a salir a hacer 116 
unas asambleas para informar a la gente.  Alcalde Delfín Quishpe: queremos gente capacitada. 117 
Concejal Segundo Guashpa: una vez yo manifesté que las oficinas no son adecuadas para nosotros 118 
como autoridades, los compañeros deben responder todos estos asuntos.     CLAUSURA Sin más 119 
que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja clausurado la sesión ordinaria siendo las 10 Horas 120 
42. Minutos. 121 
 122 
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 124 
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Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  126 

SECRETARIA DE CONCEJO GADMCG 127 


